

令和4年12月23日（金）

新制服採用にかかる調整期間についてのQ&A

すでに、小学校6年生保護者宛に「新制服採寸についてのお知らせ」をお配りしているかと思いますが、新制服への完全移行期間についてご質問がありましたので回答させていただきます。

Q. 新1年生は新制服を必ず買わなければいけないのか？

A. 令和7年4月には全学年新制服でスタートすることとなっております。したがって、それまでにご購入いただければ結構です。

Q. 新1年生は新制服を必ず着なければいけないのか？

A. 令和7年4月には全学年新制服でスタートすることとなっております。したがって、それまでについては、現行制服を着用して学校生活を送って頂いても結構です。

Q. 来年度も夏場は体操服登校になるのか？

A. 体操服登校については、コロナ感染状況や気候によって判断しておりますので、現段階で判断できません。

Q. 夏服も購入しなければいけないのか？

A. 学校生活は原則制服と考えております。体操服はあくまで体育の実技授業時に着用するものであり、夏季期間は原則夏服の制服着用をお願いします。

Q. 新制服の調整期間は長くないのか？

A. 新1年生（令和5年度生）が3年生になる令和7年4月を一つの区切りとさせていただきますので、ご理解・ご協力をお願いします。